

EL NOTICIERO
DIARIO DE LA MAÑANA

EDITOR Y ADMINISTRADOR, NAPOLEON BRICENO B.
Toda correspondencia administrativa...

ANO VII

SAN JOSE DE COSTA RICA, MIERCOLES 6 DE MAYO DE 1908

NUMERO 1757

ROBERT HERMANOS

Ropa hecha, Novedades y Taller de Sastrería

YA ESTA LLEGANDO:

en ropa, el surtido nuevo, muy variado y barato, como siempre. Novedades en camisas, corbatas, bastones...

LINEA DE VAPORES de la United Fruit Company.

La Compañia ha reanudado el servicio semanal entre Limón y Boston con los vapores "LIMÓN", "SAN JOSÉ" y "MISBATA"...

LA VELOCE NAVEGACIONE ITALIANA A VAPORE LINEA DE GENOVA A PUERTO LIMON EL VAPOR "CITTA DI MILANO"

Sale de GENOVA el día 1º de Mayo para Marsella, Barcelona, Tenerife, Trinidad, Puerto Cabello, Caracas y Sabanailla...

PRECIOS DE PASAJE A GENOVA

Primera clase... Segunda clase... Tercera clase... Los vapores de esta línea hacen la travesía de Colón a Génova en 20 días...

Se recibe carga para Génova, Barcelona, Marsella, Trieste y demás puertos del Mediterraneo. Otros informes darán en San José, SASSO Y PIRIE, Agentes...

Northera Railway Company of Costa Rica SERVICIO DE TRENES

San José a Limón y estaciones intermedias. Diario excepto domingo, mixto, sale 7 a.m.; pasajeros, sale 9 a.m. Domingo solamente: Mixto, sale 9:35 a.m. Limón a San José y estaciones intermedias...

Línea Amburguesa-Americana Servicio Atlas

Nuevo itinerario para Mayo, Junio Julio. Sarnia 4 de Mayo. Prinz August Wilhelm 11 de Mayo. Sibria 18 de Mayo...

Macaya & Ca.

Ferretería ESQUINA DIAGONAL A ROBERT HERMANOS REGALOS DE BODAS

Servicios de porcelana para mesa. Juegos de cubiertos en estuches de maderas finas. Juegos de muebles para sala.



Esta agua para tocador es inmejorable para hacer crecer y embellecer el cabello, para evitar la CASPA y dar BRILLO al CABELLO.

DEPOSITO: Botica La Violeta SAN JOSE—C. R.

Cepillos de dientes ALBALINA

manufacturados expresamente para la BOTICA FRANCESA Son los más durables e higiénicos.

Los hay suaves, medianos y duros Son indudablemente los que más convienen a las personas que se preocupan por su higiene personal.

Botica Francesa HERMANN & ZELEDON

Gabinete Eléctrico Dental Dr. B. MARICHAL MORA

Universidad N. de Colombia, Facultad Médica C. R. y Universidad Habana. Todos los trabajos de la boca por medio de la electricidad, sin peligros sin dolor y con rapidez.

Dr. David Quiros Médico, Cirujano de la Real Universidad de Turin;

ha establecido su despacho en la casa número 238. calle de la Estación, frente al taller del señor Bertheau. Horas de consulta: de las 11 a.m. a las 3 p.m. todos los días. Marzo 6.

No mas canas

En la afamada Barbería frente al Carmen se encuentra de venta el Tinte maravilloso que tanta fama ha dado al Dr. CASANOVA, y el Agua Restauradora del mismo Doctor.

Los Estradas Cabrerás de la línea

Una autoridad se defiende

Publicamos a continuación la nota que el señor Agente de Policía de Guápiles, dirige al señor Gobernador de la comarca de Limón, en la cual desmiente una noticia publicada en el periódico "La Información"...

Señor Gobernador de la Comarca de Limón. Agencia Principal de Policía de Guápiles, Costa Rica.—Mayo 6 de 1908.

Recibí el periódico "La Información" de ay del mes próximo pasado que usted se sirvió enviarme para que le dijera qué hay de una gaceta publicada en él titulada: "Los Estradas Cabrera de la línea".

Me permito informarle: que no es cierto lo relacionado en ella con respecto a Pedro Quiñones. Lo que ocurrió fué que Mr. Reed, administrador de la hacienda "El Sabor", me pasó una nota, la que le acompaño, en la que me dice que varias personas, sin consentimiento de la Compañía, habían tomado terrenos de propiedad de la misma...

Así lo hice y todos han efectuado arreglos amigables con Mr. Ridd, menos Quiñones que dijo que él había vendido sus cultivos a Don Felipe Chamberlain...

Los policías de mi dependencia son honrados y cumplidos en sus obligaciones. Queda, pues, desvirtuado el relacionado en la gaceta mencionada...

Heredia

Marzo, 4 de 1908.—Ayer a las 11 y 30 a. m., la policía sorprendió a tres señores que en un coche alquilado a 100 varas al Sur de la estación, viajaban tranquilamente; se les tomó un dedo y el correspondiente "ehurruco".

En mi anterior, incurri en dos equivocaciones al referirme al plano de la provincia, cuando es sólo de la ciudad de Heredia, que aquí se encuentra al precio infame de 75 cts. y no de 150 como dije.

Las viejas desean conocer personalmente al director de "El Escudo Católico" con el fin de apoderarse de su persona, para "manutención y pellicario" con furia. Calma, señoras, que el "escudo" no es de bronce, ni de hierro, sino de cartón, que no puede causar daño.

Según el informe del Presidente de la Corte y publicado en el "Boletín Judicial" de ayer 3 de mayo, en el Juzgado del Crimen de esta provincia, hubo el siguiente movimiento: Casos pendientes el 1º de enero de 1907: 12. Que entraron durante el año: 145. Fecundadas: 144. Sumando las partes anteriores da un total de 187, que comparecen con las 145 que arrojan las demás provincias, queda en trámite poco muy bajo, lo que prueba la moralidad de nuestro pueblo.

El invierno nos lleva "tiesto y paquete" porque desde el día que hizo su entrada el dios Neptuno ha dejado de llover todas las tardes. Continúa en estado de suma postración la señorita Juana Madrigal. El señor empresario del cinematógrafo Ambos Mundos, anunció financiación para el sábado; asistió el público, pues aquello fue troya con el aparato, mejor dicho, que no sirvió para nada la tal cosa y los asistentes salieron rabiosos. Hoy se conculgará a la última morada los restos mortales de la que fué Hortensia Gutiérrez, que había contraído matrimonio hace apenas 8 días, con José García, un violento delincuente sevó de la luna de miel a la hermosa novia, que se hundió en el sepulcro.—Corresponsal 2º

Cronicas de "El Noticiero"

Perspectiva mundial

Como aquel julio de la leyenda habria, aquel errante y fugitivo que arduo, anduvo mucho, así siguen estos pueblos de América; así siguen estos modernos islaotes, camino, camino de la picaresca.

con tanto gusto apuraron los cadetes de la Escuela Politécnica, ya era hora de acabar con esa libertad absoluta que hay en esa tierra de Dios.

La flota americana no visitara Chefu

Los Estados Unidos apoyaran a China si la actitud amenazadora del Japon acrecienta

Pekia, 4. Sébase que la flota americana no visitara Chefu como se habia anunciado, sino que permaneció 24 horas en Amoy. Créase que la visita ha sido abandonada a instancias de oficiales americanos en China, y que los Estados Unidos no desearán dar a ésta una impresión falsa de su actividad e intenciones del Gobierno de Washington respecto a Manchuria.

Samuel Uribe

MERECIDO HOMENAJE

Nuestro querido amigo don Samuel Uribe fue nombrado ayer por el Congreso Constituyente para ser en el próximo cuatrienio el honroso y difícil cargo de Conjuge legal de la Corte Suprema de Justicia.

do agónico al Hotel Langhams y allí expiro una hora después.

Desde la muerte del duque, la policía guardó estricta vigilancia contra los clubs de opio y otros establecimientos donde las victimas satisfacían el vicio de drogas.

Un niño se triturara varios dedos en una maquina

Tres hijos, mayo 5.—(Recibido a las 12 m.)—Hoy en la mañana, en el pueblo de Concepción de este cantón, encontrándose Ramón Fernández, joven de 13 años de edad, en una maquina de usar maderas de don Miguel Alvarado, tuvo la poca precaución de allegarse muy cerca de la máquina, la que con un trozo que llevaba lo presó contra unas tablas, triturándole dos dedos de los derechos de la mano izquierda.

Apertura del Congreso en Brasil

El mensaje del Presidente

Río Janeiro, 4.—Abrióse el Congreso el Presidente Perra, en un momento en que Brasil sostiene relaciones cordiales con todos los países. Elogia altamente a la Legación brasilera en la Haya. Recomienda la reorganización del ejército como de abso-

Los mordidos por culebra

En una hacienda de Mr. Robertz, situada en Colomary, Línea Vieja, hallándose en la mañana del lunes el trabajador Nicolás Rivera volteando zanahoria para la siembra de bananos, apareció debajo de una árbol una culebra tóxica, la que sin darle tiempo de hacerse a un lado, se lanzó sobre él y le inoculó el veneno en una mano. Rivera arrojó a los pocos minutos gran cantidad de sangre por la boca y la nariz y fué preciso trasladarlo al Hospital de San Juan de Dios de esta capital en el primer tren que salió. El suceso no ha sido atendido por varios médicos.

Camarina Elkins estudia el catecismo catolico

Nueva York, 4.—Camarina Elkins, católica por nacimiento, y que se casó recientemente, declaró a su familia que el casamiento será probablemente a mediados de octubre en Roma ó en Turin.

Un asalto en "Las Pavillas"

Los saltadores le hacen fuego El asaltado huye

era ya imposible detener a Jiménez, pues se seguía su carrera sin interrupción, le hicieron varios disparos con el objeto de cazarlo; pero felizmente ninguno le acertó. Es pues una amenaza para los transeúntes de la zona, donde con frecuencia han sido asaltadas las personas honradas por desconocerlas, a quienes jamás se les ha podido averiguar su paradero.

Servicio cablegráfico

El sueno de la señora Beulah Los Angeles, 4.—Después de 86 días de sueno, con un resque de la vida, la señora Beulah Hawkins, completamente sana.

Un vergantín confiscado Habana, 3.—Fue confiscado un vergantín inglés por pescar ilegalmente en aguas cubanas.

Proxima expedición polar Nueva York, 4.—El explorador Robert Peary anuncia una nueva expedición polar el 1º de julio, siguiendo la misma ruta de las últimas travesías.

En el Congreso argentino Buenos Aires, 4.—La mayoría de los congresos resolvieron asistir a la sesión inaugural, pero retirarse en caso que el mensaje presidencial contenga ataques al Senado.

El alcalde de la Habana prohíbe la representación de "La Marcha del Cañiz"

Habana, 4.—El alcalde prohibió la representación de "La Marcha de Cániz" en el teatro "Alfredo de Oza" por ser una obra que ataca a los españoles, compuesto en su mayoría de españoles, protestó pidiendo la ejecución por la banda de la parte "Viva España".

Varios arrestos en Lima Lima, 5.—Fueron arrestados Alberto Allos, director del periódico "La Luz", Juan C. Pardo, Fernando Galarza, las señoras Pizarro, Valencia, Valera, Federico Callejas, Pedro Omasa, J. A. Pego Guire, Ricardo Flores y Arturo Hinojosa.

Inauguración de subterráneos electricos Brooklyn, 4.—Con grandes fiestas inauguráronse extensos subterráneos eléctricos. Hubo discursos, banquetes y iluminación.

Recibimiento de la delegación uruguayaya Río Janeiro, 4.—El presidente recibió a Ocellio Pérez y demás miembros de la delegación uruguayaya. Los mismos honores que a Root.

Nuevo Presidente en Bolivia La Paz, 4.—Guichalla fué electo Presidente.

Novillada en Granada Varios toreros maltratados Granada, 4.—Novillada muy desastrosa para matadores, Boacnagra recibió una tremenda cornada en la lengua. Buerfanto, quedó contuso; el baderillero Antolin, tiene una herida en la cabeza. Muchos toreros acri-

Ultimo fracaso de la tuberculina

New York, 4.—El último fracaso de tuberculina ocurrió en una vaca que estaba atacada de tuberculosis. Inmediatamente sometieron al procedimiento de tuberculina; pero, la vacuna reaccionó y murió. Practicada la autopsia se encontró en el estómago un pedazo de alambre, la verdadera causa de su muerte.

Gran sueno Ferrol, 4.—Tres mil personas escuchaban el sermón de un jesuita, cuando un individuo gritó: "¡la bomba!", sembrando pánico en la multitud. Hubo muchos heridos y heridos.

Matrimonio del Principe Wilhelm Petersburgo, 4.—El matrimonio del Principe Wilhelm de Suecia con una hija del Gran Duque Pablo, fué celebrado hoy en la capilla real. El acto fué revestido de gran esplendor.

El Rey Gustavo, con el brazo a la Emperatriz viuda, presidió la procesión. Seguíanla la Reina Elena, Gran Duque Hesse, Emperatriz Alejandra, Príncipe de la Corona de Rumania, otros príncipes, ministros y cuerpos diplomáticos.

En la noche hubo un banquete en el palacio de Tsarsoekoe, con asistencia de 400 invitados.

Congreso constitucional

Conjuecos legos Sesión 2a ordinaria, celebrada el día 5 de marzo de 1908, con asistencia de 34 diputados.

Se leyó, aprobó y firmó el acta de la sesión anterior. Se leyó el decreto nº 2 que hace del notario, juez de causas de la Corte Suprema de Justicia, y seña la 2 p. m. del día 8 del corriente mes para recibir el juramento constitucional.

Se leyó la contestación de la Corte de Justicia en que se da por enterada de la apertura de las sesiones ordinarias.

Se nombró para la comisión de Gracia y Justicia a los señores Oleto Benítez, Rafael Rodríguez y Ramón Rodríguez.

Se procedió a elegir conjuecos legos con el siguiente resultado: Don Samuel Uribe obtuvo 27 votos, Juan Raf. Mata, 26, José C. Zeledón, 26, R. A. Alvarado G. obtuvo 25, Ricardo Esquivel, 25, y don Manuel de Jesús, 24.

Suspechas sobre el duque Chaulnes

París, 4.—Parece que la muerte del duque Chaulnes ocurrió inmediatamente después de la visita de éste al Club Opio. La policía guarda reserva sobre el asunto. Chaulnes, en compañía de un amigo y su hermana la duquesa Uzès, desfiló por la avenida de la victoria en París, habiéndose acompañado de compañeros, entró al establecimiento de opio, de donde fué llevado en estado de inconsciencia a un hospital.

Un asalto en "Las Pavillas"

Los saltadores le hacen fuego El asaltado huye

era ya imposible detener a Jiménez, pues se seguía su carrera sin interrupción, le hicieron varios disparos con el objeto de cazarlo; pero felizmente ninguno le acertó. Es pues una amenaza para los transeúntes de la zona, donde con frecuencia han sido asaltadas las personas honradas por desconocerlas, a quienes jamás se les ha podido averiguar su paradero.

Manifestaciones al Presidente Roosevelt

Sus amigos le suplican acepte la reelección

Washington, 4.—Roosevelt recibe diariamente centenares de cartas en que le piden para su candidatura a la Presidencia, contestando recordándole las anteriores declaraciones contrarias.

AVISOS DEL DIA

Marcos y Victor Zuñiga tienen la honda pena de participar a sus amigos la muerte de su hermana la señorita

MICHAELA

Su entierro se verificará hoy a las 11 a.m. en el Cementerio de Escadón.

HABITACION U OJINA Se alquila una muy decente y en lugar central. Para informes dirigirse al apartado de correos número 39, San José, Mayo 6.

HACENDADOS GRANADEROS Semillas Precosas de Pastos Para la presente temporada ofrezco ALFALFA de 1a. (High Grade), la primera de esta clase que viene al país; PASALO AUSTRALIANO (P. Distarato) de 1a. calidad, para el cultivo más seco, y los siguientes FORRAJES FERTILIZANTES (leguminosas); ESPARCITA, forraje excelente para vacas, bien cultivado vive de 8 a 10 años; HABAS FORRAJERAS COMUNES, ídem ATERCIOPELADAS y ARBER-JONES (Oov Peas) También AYOTES (calazas) de 3 distintas variedades insuperables para ganados.

AVISO Al comprador de 25 libras ó más, le facilitaré GRATIS por 5 días, previo depósito de \$ 50, una máquina pararegar semillas al vuelo. J. A. Wolleweber. San José, abril 11. 10 v.

YA ESTIEMPO! De comprar semilla de zacate de AGENCERILLO. Las ventajas de este pasto son superiores a cualquier otro; es demasado conocido entre nosotros para repetir lo que no lo afecta el verano de él. De venta; en el almacén de Juan Knorr hijos y en la bodega del Gremio de Comerciantes.—ERNESTO VALVERDE SOTO. Febrero 28.

AVISO Una casa pequeña con solar regular en las afueras inmediatas de la capital. Ofertas a la casilla 26 Heredia.—Mayo 3. 4 v. alt.

AVISO De la casa de don Julio César Montero al taller de Mr. Wolf se perdió un llavero con varias llaves y una cuchillita. Se dará una gratificación al que lo presente en esta redacción ó a la persona indicada.—Mayo 3. 2 v.

NAVAJAS de seguridad Gillette al precio de la fábrica. MACAYA & Co., esquina diagonal a Roberto Hnos. Abril 15. PASTERIA "LAS DELICIAS" Situada junto a la Botica Oriental. Esta nueva casa ofrece al público un buen servicio de panes y banquetes en su taller se elaboran pasteles, tostales finos con la dirección de su conocido maestro español P. Raventos. Se reciben encargos. Abril 23. 10 v.

DEL 1º de mayo en adelante alquilo los altos de mi casa de habitación, contiguo a la de don J. M. Quirós, con 6 sin muebles.—Doctores O. de Rawson.—San José, abril 21.

SE ALQUILA CONSULTORIO DEL Dr. J. J. Centeno Rivarado. En la Botica Nacional. Paso de los 200 varas al Norte de la esquina N. O. del Mercado. Horas de consulta de 7 a 11 a. m. Abril 8.

Dr. MARIACHI M. Cirujano-dentista. Todas las operaciones de la boca por medio de la electricidad. Trabajos en dolor. Especialidad en extracciones sin dolor. San José, 21 de abril. 1 m.

Habiendo zanjado las dificultades que tenía para suspender el servicio de mesa en mi "Hotel Internacional", aviso al público que continuaré sirviendo como antes, con el mismo empeño y prontitud en todas y banquetes. Santo Domingo de San Mateo, 14 de marzo de 1908.

AVISO Durante mi ausencia del país queda con poder generalísimo don Jerónimo Pagés y al frente de mis negocios de Nicoya y La Mansión Rafael Irujo.—Federico Apestegui.—Abril 23. 8 v.

SEMAÑA DE GALA Los grandes remates en el local frente al Central continuaron. En los martes, jueves y sábados, siempre con nuevo sorteo de logs, cristalería, pañaguas, casimires, etc., etc. Se invita al público en general y particularmente a las señoras para quienes se ha preparado un departamento especial. Mayo 5.

Hotel Imperial

Se avisa al público y especialmente a nuestra distinguida clientela que por tener que hacer varias reformas a los salones comedores de este hotel, quedará instalado interinamente en el gran salón comedor del Palace Hotel.

Este cambio se efectuará el domingo 6 de mayo

Ha llegado de Europa un hábil chef de cocina de magnífica reputación y además un caballero de **Hotel de Heredia**.

Con estos elementos esperamos satisfacer por completo el gusto del público. El servicio de cantina queda en el mismo lugar y seguirá siempre atendido por el popular **ANTONIO**.

Abrió 30.

En la casa de don Gerardo Salazar subió tanto el agua que era casi imposible internarse en ella.

Desafío
El club de deporte "Cristóbal Colón" de la ciudad de Heredia se desafió ayer el "City of Panamá"; de Mobile Alabama, E.E.U.U., llegó el "Katie", y de Nueva Orleans, via Colón, llegará el "Henry T. Inge", y el "Anton" del mismo puerto, saldrá el "Kate" para New Orleans.

Hotels—Imperial. Entradas: Juan C. Quesada, del Paraiso; Mrs. Kissack de Roschill, de Siquirres; Mr. Tinslow, de la zona del Atlántico; V. N. de Brimont, de Nicaragua. Salí C. C. Cunta, para Zen, lista a Limón.

Turno
En los alrededores de la Iglesia de San Pedro del Mojon tendrán lugar el domingo entrante un gran turno general a beneficio del mismo templo.

Para preparar tal fiesta se han organizado varias comisiones compuestas de personas de lo más importantes de allí. La flarmonía del lugar está ensayando muy buenas piezas para tocar en la fiesta.

Caneria
En el barrio de Alajuelita se instalará dentro de pocos meses la cafetería. Tan importante obra para la salubridad pública se hará por cuenta del Gobierno por haberlo ofrecido así en vez pasada, el señor Presidente de la República a aquel vecindario.

Junta
La Municipalidad de esta capital ha organizado la Junta Edificadora Eclesiástica de San Isidro de la Arenilla, de la manera siguiente: Presidente, el señor Cura del lugar, vocales propietarios, don José María Blanco, don José Barrionuevo, don Rosa Brenes Zúñiga, y como suplentes, don Abundio Herrera y don Miguel Umaña.

Parce
que no obstante la falta de circulación de la moneda americana en nuestro puerto de Limón, por una hábil estrategia de la Frutera para el comercio de aquella ciudad ha tenido una reacción favorable últimamente por ser ésta la época en que la cosecha del banano entra en su mayor fuerza. Pero para satisfacer la demanda de su numerosa clientela, el amigo don Emilio Artavia ha resuelto establecer también aquí su tienda de calzado, a 50 varas al Oeste de la Botica de La Violeta.

Fallecimiento
En la villa de Escosí dejó de existir ayer la señorita Micaela Zúñiga López, hermana del doctor don Marcos Zúñiga a quien presentamos nuestro más sentido pésame lo mismo que a su estimable familia. El sepelio se efectuará hoy a las 11 de la mañana.

Bautizo
En la Iglesia de San Pedro del Mojon recibió las aguas bautismales una niñita del joven artista don Carlos Anteno Zeledón y doña Rosalina Bolaños, llevará por nombre María Julia.

Sentencias aprobadas
La Sala Segunda de Apelaciones confirmó ayer las sentencias recaídas contra Servando Leiva por lesiones a Samuel Espinosa, y al delito de lesiones a Tolvias Avila.

En la Reclusión
Anteayer ingresó a la Reclusión de esta capital Sofia Delyyore Rios, quien fué condenada por la policía de la segunda sección por haber hecho un escándalo fenomenal que dejó patillos a sus vecinos. La pobre Sofia llora hoy con gran pesar en un cuarto obscuro. ¡Pobre!

Zofetado
El joven Eusebio Montero Espinoza recibió varias laceraciones en la cara, como se dice aquí, que le fueron ocasionadas por Arturo González Mayorga. González fué llevado a dormir a chirtona esa noche.

Por la justicia
Sabemos de buena fuente que la distinguida señorita Jacinta Mora le C. telegrafista de San Rafael de Heredia, ha venido a solicitar persona a persona al señor Presidente de la República, el traslado a la nueva oficina de San Pedro del Mojon.

«Habiendo desempeñado esa señorita durante varios años la oficina de aquel pueblo con bastante acierto y honradez y conociendo el carácter justiciero que adorna al señor Presidente y Director General del ramo, no dudamos que esos altos

funcionarios resolverán favorablemente la petición hecha.

Con anterioridad fué solicitada la oficina de San Pedro por don Francisco Aguilar. Creemos que si se trata de mejorar la posición de dicho señor, él podrá ser trasladado a otra, reservándole a esa competente seforita la que desea.

Justo es preferir a la mujer!—UN RAFAELERO.

Desde San Juan
Anoche fué trasladado desde San Juan a esta capital Elieco Lobo Tapia, quien encontrándose ebrio dio de bofetadas en aquel pueblo a su esposa la señora Adela Salazar, cosa que quiso hacer también con otras vecinas suyas.

Restablecido
En la invitación de entierro que apareció en la edición de ayer, involuntariamente se hizo equivocación en el nombre. Como falló fué el señor don Ramón Quirós y no don Martín Quirós, hijo del hermano, RAMÓN VARGAS CASTRO.

Restablecido
Ya hemos visto por las calles de esta ciudad completamente restablecido a un enfermedad que lo aquejaba al incansable trabajador don Daniel Valverde.

Valioso encuentro
En Santa Bárbara de Heredia, en terrenos de propiedad de un rico hacendado, fué encontrado en estos últimos días un valioso entierro de alhajas y de monedas antiguas, las que ya han sido traídas a esta capital y se han realizado a altos precios.

Robo de un niño
El artista Armando Roldán le robaron un niño. Hechas las averiguaciones se ha podido llegar a saber que el niño fue robado por Francisco Oller Sánchez quien huyó con rumbo a Panamá.

Herido
En uno de los establecimientos del Paso de la Vaca, al ir ayer al medio día el joven Marcial Bastillo Vargas a destapar una botella de cerveza, esta se le quebró en la mitad causándose una herida de mucho cuidado en la palma de la mano derecha.

«Verga» se ha trasladado ensangrado desde el médico al pueblo Doctor Barrionuevo, quien le comenzó a hacer las primeras curaciones.

Sociedad
Constarriente de Seguros de Vida.—Esta conocida Sociedad no pudo celebrar anoche sesión ordinaria, a consecuencia de no haber podido entrar sus miembros a los salones del Comercio en donde se iba a efectuar la reunión.

Rápidas sociales
Enferma de algún cuidado se encuentra la señorita Judith Barrantes Aguilar.

«De Alajuela estuvo ayer aquí el comerciante don José Brenes.

«Hemos tenido el gusto de ver mejorado de salud al señor ingeniero municipal don Salomón Vicente Escalante.

«De la antigua metrópoli, estuvo ayer entre nosotros la simpática señorita Virginia Zamora.

«Procedentes de New York se encuentran en esta don Emilio León y don Rafael Alpisar, a donde habían ido contratados por unos dueños de hoteles a deleitar a sus conmensales con sus grandes habilidades como violinistas.

«Ayer estuvo en esta precedente de Grecia, nuestro apreciable amigo don Isaac Barahona acompañado de su familia.

«Algo delicado de salud se encuentra nuestro amigo don Daniel Urefia. Deseamos su pronto restablecimiento.

«Pronto contraerá matrimonio nuestro particular amigo don Rodolfo Ruiz con una señorita de esta capital.

Nuestro
«Nuestro amigo don Rómulo Toledo, se ha retirado por falta de salud de la Redacción de "La Prensa Libre". Le deseamos pronto restablecimiento.

Match
«El llano de Mata Redonda.—El Domingo de la semana en curso en la mañana, se verificó en la Sebana un match de foot-ball entre el club sport "La Unión Guancaste", compuesto por jugadores de esta ciudad, y el "Fernando VII" de esta ciudad.

Ultima semana:
Según hemos visto en el programa que anuncia las representaciones del cineógrafo "Ambo Mundos", esta semana será la última que este aparato permanecerá en esta capital dando funciones.

Notas de Siquirres
«Hemos de algún cuidado se encuentra en esta ciudad muy buenas, pues el doctor Segreda está construyendo una muy bonita y otra el comerciante don José Salazar B.—Corresponsal.

DE OPORTUNIDAD
«Por tener que atender otros negocios, como mi establecimiento de comercio "El Cairé" situado frente a la Segunda Sección de Policía. Es un punto magnífico, y lo vendo en muy buenas condiciones para el comprador interesado en el negocio, o a quien desee tener en su casa de habitación.—ALBINO VILLALOBOS—Mayo 5. 3 v.

DENUNCIOS EN SANTA CLARA
«Tengo que practicar en la semana próxima un arreglo con el Sr. Santa Clara, por lo que necesito de otros trabajos, en condiciones ventajosas para los interesados.—Alajuela, mayo 5 de 1908.—EUSEBIO RODRIGUEZ 13 v.

ALMODOÑO
«Almuerzo de café, de primera, de uno y dos años, vende en Tres Ríos TOMÁS MALAVACI. Mayo 5. 1 m.

AVISO
«Se desea tomar en arrendamiento un piano. Informes en la pulpería de don Pedro A. Rosés. Mayo 5. 6 v. ait.

GANGA
«Picadura de tsetse que al infimo precio de 200 pesos se llama el babaco, intereso en una parte inferior al de cualquier otra parte. Introducción directa de EL SALVADOS. Panadería del "Galillo".—Miguel Coronado. Mayo 5. 1 m.

200 YEGUAS Y 4 BUNOS
«Tengo 200 yeguas, vendedor de doce años, yeguas de Nicaragua, de dos años y medio arriba y no menores de 60 pulgadas. Puedo vender los toros pequeños para entregar en el mes de junio próximo. También tengo buenas reses sateladas. Diríjase a Gmo. Tinoco, "Agencia Pequirari". Abril 28.

VENDO
«Todos mis muebles sumamente baratos en venta. Versé todos los días de 12 a 3 p.m. en la casa de don Juan I. de Jough, frente al Carmen.—Lilly de Osoburne. Abril 28. 6 v.

SALVADORA
«Una magnífica casa amueblada en Cartago, situada en uno de los mejores puntos. Para permanecer entenderse con el doctor don Moisés Castro F. en Cartago, y en esta capital con don E. Blanco. 7 v.

UN AMIGO NUESTRO NECESITA
«8,000 con buena garantía hipotecaria, dos años de plazo y al 10 por ciento anual.—Abril 23. 1 m.

AVISO
«Compró en uno 5 varos lotes (50000) quinientas mil semillas (cepas) de bahamón de aquí, puestas en Pastreña, Costa Rica para que se entienda conmigo en esta ciudad. Limón, 20 de abril de 1908.—Enrique Paoli. Mayo 10. 10 v.

AVISO
«Estando en la habitación esta casa, aplicamos a todos los que tengan cuentas pendientes, se sirvan pasar a cancelarlas antes del 30 del corriente mes a la oficina del señor Samuel de L. Machado, situado en la ferretería de E. Blanco, y en esta capital con don E. Blanco. 2 de abril de 1908.—QUERQUJRU C. 1 m.

Leche de "La Cañada"
«Desde esta fecha en adelante trasladará la señorita Irene Fabrega la venta de leche fresca de "La Cañada" a la casa de las señoritas de la ferretería de E. Blanco, y en esta capital con don E. Blanco. 2 de abril de 1908.—QUERQUJRU C. 1 m.

FOR RENT
«Cottage near the Atlantic Station at Framwayside. Informatic given by owner.—Abril 28. 8 v.

TO LET
«A big and nicely ventilated house, very well situated. Cheap rent. For particulars write to: P. O. Box 21. 1 m.

MOVIMIENTO DIARIO
«Oficial.—Al primer auxiliar del Registro Público, don Luis Granados R., se le conceden quince días de permiso por encontrarse enfermo. Don Juan I. de Jough, jefe de su oficina.

«Se admite la renuncia que del puesto de Jefe Político del cantón de San Mateo, provincia de Alajuela, presenta don J. Andrés Brenes, y dispone nombrar en su reemplazo a don E. Blanco Chaverri A.

«Se autoriza al Cura de San Rafael de Cartago para que celebre tres turnos en Océ a beneficio de la ermita de aquel lugar.

«Se agregan los nombramientos siguientes hechos por el director general del ramo: Carlos Olvera, Manuel Gallegos y Mauricio Soto, para administradores de correos y auxiliar de la Administración de la Administración de correos de Puntarenas; Rafael Vargas, para este la Barranca; Arturo Roldán, Rodolfo Solís, Amado Herrera, Ezequiel Solís, Antonio Guillén, Antonio Caravaca y Ernesto Méndez, para telegrafistas y administradores de correos de Pooora, Santa Cruz de Cartago, de los riales, Aserrí, Santa Ana, San Hilario, Liberia, San Pedro, El Arenal y Bolón, respectivamente; Beltrán Herrera, para telegrafista segundo y auxiliar de Desamparados; y Bernardo Contreras, para telegrafista de esta oficina central, en ambos departamentos.

«Se registra además un importante informe elevado por el Médico del Pueblo, doctor don Nazario Toledo.

Prospasitos—Ayer en la Gobernación de esta provincia se extendió un favor de José Bosch Carbo, Domingo Ramírez y Tomás Carrasco Berón, quienes tomarán rumbo a su patria, España.

Quilómetros—Anteayer en la oficina de la Gobernación fueron inscritos los niños siguientes: Olandia, hija legítima de Jesús Blanco y Dolores Paytiner; Graciela Ercostina de la Trinidad, natural de Bamaona Villalobos; Josefina Elena Angella, legítima de William Henry Crawford y Josefina Valverde; María Hortensia Euteria del Socorro; legítima de José María Villar y Elisa Moreno; Luz Florencia del Socorro, natural de María Rosa Angulo; José Manuel de los Angeles, legítimo de Leopoldo Chavarria y Mercedes Ugalde; Ana María del Socorro, hija de Julia Ortega; Ramón Eduardo de los Angeles, natural de Dolores Solano; María Claudia del Socorro, natural de Julia Ortega; Anatolia de las Angustias Trigueros; Ana Olemencia de los Angeles, legítima de Santiago Garita y Filomena Calderón; Flora Vicenta del Socorro, legítima de Francisco Sánchez Araya y Hernán Vaca; María Josefina, natural de Secundina Aguilar.

Vapores—El viernes próximo en la mañana llegará a Puntarenas procedente de Panamá el N. A. "Acapulco" en Champerico (Guatemala) el día ayer el "City of Panamá"; de Mobile Alabama, E.E.U.U., llegó el "Katie", y de Nueva Orleans, via Colón, llegará el "Henry T. Inge", y el "Anton" del mismo puerto, saldrá el "Kate" para New Orleans.

NOTICIAS

San Pedro del Mojon
«Mayo 4.—Hoy a las cuatro de la mañana murió en este pueblo don Juan José de la Cruz, hijo de V. Cesario Manso, persona que fué por muchos años empleado del parque de Alajuela y últimamente ocupaba un puesto en la Jefatura de Sanidad de esa ciudad.

Al cadáver del señor Manso se le dio ayer mismo, a las 4 p. m. sepultura en su familia, presentamos nuestro más sentido pésame y deseamos en paz el incansable trabajador.—Corresponsal.

Continúa enfermo de gravedad
Ayer fuimos informados de que el trabajador Agustín Umaña, que fué seriamente estropeado por un padecimiento de la cabeza, continúa en bastante mal de sus costumbres, y se teme que de un momento a otro fallezca.

Exhibiciones
Las verificadas en la noche del sábado y en la del domingo último por el cinematógrafo "Ambo Mundos", han sido ante numerosa concurrencia, y ellas han dejado a los espectadores muy satisfechos, principalmente la habida a las 2 p. m. del domingo, en la que se puso a escena la magnífica vista "Vida, Pasión y Muerte de Nuestro Señor Jesucristo".

La velada en el Nacional
«Con numerosa concurrencia tuvo lugar el domingo en la noche en el Teatro Nacional una velada a beneficio de la Sociedad de San Vicente de Paúl.

Entre las artistas que se distinguieron figuran las señoritas Angela Bustamante y Luisa Montero, don Rafael Castillo, las niñas Lima y Olga Echeverría y varios niños que desempeñaron el papel de bailarines.

Según se nos informa ingresaron a los fondos de la Sociedad como por ahora \$13,000 y 500 pesos.

Nueva directiva
Anteayer celebraron una reunión general los socios del club de deporte "11 de Abril", con los fines de nombrar la nueva junta directiva que ha de funcionar durante el corriente año y la cual quedó constituida en la siguiente forma: presidente, don Pedro Ramírez A.; vicepresidente, don Manuel Solera Viquez; secretario, don Rafael Jiménez; tesorero, don Manuel Barquero; vocales: don Juan Alberto Quesada, don Ismael Jesús Vázquez S. y don Eterio Gutiérrez, y fiscal, don J. J. Gómez Ch.

Se trató de las reformas de los estatutos y para resolver sobre este asunto se dispuso nombrar una comisión integrada por los señores Manuel J. Vázquez S., Manuel Solera Viquez, Jesús Quesada y Antonio Sautera.

La nueva directiva tomará posesión de su cargo el 19 del presente mes.

Aprensión de carne
Los inspectores de higiene Vicente Villegas y Juan Gómez decomisaron ayer mañana una gran cantidad de carne de res en mal estado que se vendía revuelta con arroz en una carnicería situada por la calle sexta.

Inundación
«A consecuencia de un fuerte aguacero que cayó en esta capital el lunes en la tarde, se produjo una inundación por los bajos de Cuesta de Moras,

AMBIENTE GENERAL

«El día del domingo que viene se verificará en el Instituto Físico Geográfico una asamblea general de los socios de la Sociedad Nacional de Agricultores con el objeto de conocer de los trabajos ejecutados por esta sociedad durante el año de 1907.

Pescador perdido
«Se sabe como desde tres días que el atibafí Gaspas Salazar hijo de esta capital con dirección a diferentes ríos, con el objeto de pescar, ofrece que él ha ejercido desde hace varios años. Ayer circuló la noticia por el lado del Paso de la Vaca de que Salazar había perecido ahogado al ir a hacer la pesquería.

Su señora, Jerónima de Salazar, le ha buscado, pero todas las partes por no lo ha podido hallar.

